

たんぽぽだより

日本共産党川西市議会議員 黒田みち

市議員固擦牙室 TEL 740-1111 (內線4020)

直通FAX 759-1811

たぬきだよりブログ <http://kurodamich.exblog.jp>



中央北地区開発

財政破綻招く無謀な計画は凍結を 立ち止まって 金のかからない利用計画を

市民からは「まだ、中央北地区に湯水の」とく税金が投入されるのでは」という心配の声。この心配は当然です。「これまでに土地の購入や皮革工場への廃業補償などの総額は利息をのぞき235億円」(市の幹部)。年間市税収入220億円(今年度予算)を上回る巨額です。市や公社所有の土地は24haの半分。しかも、虫食い状態。地価の暴落で、購入時の半値以下の価値。皮革工場跡地は「勝手に処分しないよう」年間借地

「ラン」の印象ですが、市
ンサルタント会社に約
00万円で委託、作成し
た。

対象の土地は、市役所西北
24ha。「商業」「住宅」「産業」「公益」「せせらぎ」の5つのゾーンを設け「能勢口駅周辺との一体的にぎわいを形成」するという市の考え方

しかし、肝心の財政面から
の検討は一切ありません
「財政大破綻を招く無責任
な計画」の声が高まっています。

7月1日付け広報に掲載された中央北地区の「土地利用基本構想」。ホタルがとどまちなどのイメージを強調。

以外が市、公社、県

24ha 川西市役所

中央北地区

東京などに広
行進者はど々
歳）。お元気な
動**○**
私は、戦争
代として毎年
争の悲惨さ、
しさ、いのち
どう伝え続け
くのかを問う
べきです。
8月、原爆
「広島」「長崎」
てきます。

「歳」。お元気な
動**くい**私は、戦争
代として毎年
争の悲惨さ、
しさ、いのち
どう伝え続け
くのかを問う
てきます。

を知らない卅
この日に、「戦
核兵器の恐ろ
の大切さ」を
、行動してい
ています。
が落とされた
「」の日がやつ

煙草は170
は75歳を韶
反核平和運動
励まされる」
さつされまし

「ふやき」
国民平和大行
柱て兵庫入り。
日に川西市役
原爆被害者の
を出発をした
周年。「川西市
（31）が

A black and white photograph of a person wearing a large, dark, floppy hat and a light-colored zip-up jacket. The person is smiling. In the background, there is a stylized drawing of a sun with a smiling face. To the right, another person is visible holding a flag with Japanese characters. The overall scene suggests a protest or rally.

くらし・福祉・教育優先の市政をめざして みんなが住んでよかつた

ご意見・ご要望をお寄せください

